

## Preuve et attestation de développement professionnel

### Référent ÉKIP 2 - Architecte



**Description:**

Le niveau Architecte amène la personne apprenante à s'approprier les contenus du référent ÉKIP présentés au niveau Explorateur, par l'entremise d'une pratique guidée. Deux parcours (niveaux préscolaire-primaire VS secondaire) sont possibles, dans ce niveau. Ceux-ci sont similaires et présentent les mêmes contenus, mais les exemples sont adaptés au niveau scolaire.

:

Badge attribué à : Marie-Luce Dufour

<https://www.cadre21.org/membres/ramieluce-hotmail-com>

Date d'obtention : 2023-12-19 13:45:01

# Référent ÉKIP 2 - Architecte

1 - Réflexion sur l'impact : En quoi l'utilisation du processus de planification et de mise en œuvre permet-elle d'optimiser les actions visant le développement global des jeunes?

Le processus que propose ÉKIP force à réfléchir les actions qui sont posées dans nos milieux, à les rendre plus claires et plus pertinents dans l'atteinte d'objectifs ciblés, selon les caractéristiques des jeunes et favorisant leur engagement. Ce processus nous amène aussi à faire intervenir plusieurs acteurs pour une action plus intense et continue.

2 - Réflexion sur l'expérience : Quelles sections du référent ÉKIP vous permettent de valider ou de bonifier vos pratiques?

Le document d'évaluation me permettra de valider les étapes du processus pour assurer l'efficacité des actions posées. Pour bonifier mes pratiques, je vais me servir de la section portrait du jeune et de la grille des savoirs pour mieux cibler les besoins et les savoirs en fonctions des caractéristiques du développement des jeunes.

3 - Retour sur l'activité : En quoi la concertation entre le personnel scolaire, la famille et les partenaires de la communauté (réseau de la santé et des services sociaux, réseau communautaire, etc.) bonifie-t-elle les actions de promotion de la santé et de prévention?

Plus les actions seront posées en collaboration avec la famille et la communauté plus il y aura une intensité et une exposition en continue, ce qui permettra aux jeunes d'intégrer davantage les bons choix en matière de santé.